



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 145  
18 de julio de 2023

## **Medicina Veterinaria celebró su 45 aniversario**

Con una Sesión Solemne la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador, UCE, celebró 45 años de vida institucional. El acto contó con la presencia del Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE. Durante el evento se resaltó que esta unidad académica es una de las que mayores logros ha obtenido en investigación y en formación de docentes con grado doctoral.

El rector de la UCE destacó el posicionamiento de la facultad en el área de investigación, ocupando los primeros lugares en la creación de conocimiento sobre el ámbito pecuario del país, con la realización y publicación en varias revistas indexadas a nivel nacional e internacional.

El Dr. Javier Vargas, decano de la facultad, inició su discurso resaltando los logros en estos 45 años de creación. Exaltó la dedicación y compromiso de los docentes, que ha permitido la formación de profesionales, que hoy son la base de diferentes empresas e instituciones exitosas que aportan al país.

Seguidamente, Martha Naranjo, docente, relató la historia de la facultad desde sus inicios como Escuela Veterinaria y Zootecnia en 1934; hasta su fundación como Facultad de Medicina Veterinaria Y Zootecnia un 11 de julio de 1978, siendo la pionera de la medicina veterinaria en todo el Ecuador. Asimismo, señaló el rol que cumplen los médicos veterinarios en la salud animal, salud pública e higiene de alimentos, formando parte del desarrollo agropecuario y económico del país.

Finalmente, se homenajeó a personal administrativo, comunidad estudiantil, y docentes activos y retirados por los años de servicios a la unidad académica.

**J.S**

